
Pièces Studio

Superficie 27 m²

Référence 744

Prix 179 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Votre  agence  as  immobilier  vous  propose  en  exclusivite  cet  appartement

entièrement rénové et climatisé au coeur de la marina. Celui CI est composé d'une

entrée,  une  pièce  à  vivre  avec  rangements,  une  cuisine  ouverte  entièrement

aménagée et équipée, une salle d'eau et une terrasse offrant une magniqfique vue

mer et  marina.  Idéal  résidence secondaire.  Situé dans une résidence de standing

avec régisseur, piscine et à deux pas des commerces, plages et golf. Produit rare

sur le marché à venir découvrir  sans tarder, coup de coeur assuré !  Pour plus de

rensignement n'hésitez pas à contacter votre ...

Your  as  immobilier  agency  offers  you  exclusively  this  completely  renovated  and

air-conditioned apartment in the heart  of  the marina.  This one is  composed of  an

entrance,  a  living  room  with  storage,  a  fully  fitted  and  equipped  open  kitchen,  a

bathroom and a terrace offering a magnificent sea and marina view. Ideal  second

home.  Located  in  a  luxury  residence  with  manager,  swimming  pool  and  close  to

shops,  beaches  and  golf.  Rare  product  on  the  market  to  come  and  discover

without delay, guaranteed favorite! For more information, do not hesitate to contact

your as immobilier agency at 06 98 19 99 ...

AS IMMOBILIER

364 allée de la marine royale - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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